

Leichtathleten im Kreis mit tollen Ergebnissen

Am Sonntag fanden in Tailfingen die regionalen Einzelmeisterschaften der Leichtathleten statt. Bei idealem Wetter konnten die Leichtathleten aus dem Kreis einige sehr gute Ergebnisse beisteuern.

Zwei Athleten aus Gosheim, vier aus Trossingen und einer aus Spaichingen konnten fünf Titel für sich verbuchen.

Die einzige weibliche Teilnehmerin, Tirza Alber aus Gosheim, gewann den Weitsprung gegen starke Konkurrenz mit 4,69m und wurde vierte im 100m-Lauf in neuer Bestzeit von 13,58sec.

Fünf Kreisathleten starteten in der Klasse U20.

Ganz stark wieder Marcus Horn aus Gosheim, der die 200m in neuer Bestzeit von 23,47 sec. gewann. Im Hochsprung belegte er ganz knapp den zweiten Platz mit übersprungenen 1,90m.

Einen super Tag erwischte Tobias Linz von der TG Trossingen. Er gewann souverän das Kugelstoßen mit neuer Bestleistung von 11,45m. Dritter wurde er im Speerwurf mit 31,59m.

Die Staffel der TG Trossingen Trossingen gewann, wie im letzten Jahr, die 4x100m Staffel der U20.

Obwohl sie einen Stammläufer ersetzen musste, stellte die Staffel mit Benjamin Welte, Lukas Kramer, Simon Schmid und Tobias Linz eine neue Bestleistung mit 48,63 sec. auf.

Weiter gute Ergebnisseder TG Trossingen in der Klasse U20 lieferten Benjamin Welte mit einem zweiten Platz im Speerwurf mit 42,05m und einem fünften Platz im Weitsprung mit 5,51m und Simon Schmid mit einem 4. Platz im Kugelstoßen und zwei 6. Plätzen im Weitsprung und Hochsprung.

Lukas Kramer qualifizierte sich im 100m Lauf durch einen tollen 2. Platz für das Finale, konnte aber wegen einer alte Verletzung nicht mehr starten.

Eine sehr gute Vorstellung bot auch Lukas Hagen aus Spaichingen. Der in der Altersklasse U18 startenden Lukas, ein ganz starker Sprinter, gewann den 400m Lauf in 55,42 sec. Eine neue Bestleistung stellt er im 100m in 11,65 sec. und im 200m in 23,85 sec. auf, was jeweils den zweiten Platz bedeutete.